



# Se realizó la inauguración del Claro Arena



Rodrigo Sahr, director de Marca, Comunicaciones y Sostenibilidad de Claro Chile; Alfredo Parot, gerente general de Claro Chile; Juan Tagle, presidente de Cruzados, y Juan Pablo Pareja, gerente general de Cruzados.

El pasado martes 19 de agosto se realizó en el Claro Arena la ceremonia de inauguración del nuevo estadio de Universidad Católica. La actividad contó con la participación del directorio de Cruzados, encabezado por su presidente, Juan Tagle; el gerente general de Claro, Alfredo Parot; el delegado presidencial regional Metropolitano, Gonzalo Durán; representantes del Club Deportivo Universidad Católica y auspiciadores de Cruzados.

La ceremonia comenzó con el develamiento de tres placas conmemorativas en el hall principal del recinto, posteriormente vino una bendición a cargo del Cardenal Fernando Chomali, arzobispo de Santiago, y una ceremonia que se desarrolló desde la misma cancha para recibir los mensajes del delegado presidencial, el gerente general del Claro y el presidente de Cruzados.

Juan Tagle entregó un discurso repasando qué significaron estos años en que se desarrolló el proyecto de modernización del nuevo estadio de Universidad Católica, cerrando de esta manera un acto simbólico e importante para esta nueva infraestructura al servicio del deporte chileno.



Directorio y ejecutivos de Cruzados.



Agustín Alfonso, gerente general de Rosen, y Cristóbal de la Maza, concejal de Las Condes.



Rafael Collado, subsecretario de Seguridad Pública; Gonzalo Durán, delegado presidencial de la Región Metropolitana, y Claudio Orrego, gobernador de la Región Metropolitana.



Juan Tagle, presidente de Cruzados; Francisco Urrejola, presidente de CDUC, y Alfonso Swett, descubren placa de reconocimiento al directorio que construyó el Estadio San Carlos de Apoquindo.



Juan Tagle, presidente de Cruzados, y Alfredo Parot, gerente general Claro Chile.



Óscar Spoerer, fiscal de Cruzados; José María Buljubasich, gerente deportivo de Cruzados; Juan Tagle, presidente de Cruzados, y Juan Pablo Pareja, gerente general de Cruzados.



Daniel Garnero, DT Universidad Católica; José María Buljubasich, gerente deportivo de Cruzados; Gary Medel y Fernando Zampedri, ambos capitanes de Universidad Católica.



Directores y ejecutivos de Cruzados y de Claro Chile.